

## Implementarán nuevo sistema de control interno

Escrito por comunicado

Martes 04 de Diciembre de 2012 21:19

---

Hermosillo, Sonora, 4 diciembre 2012.- Para lograr los objetivos marcados en el Plan Estatal de Desarrollo 2009-2015, la Secretaría de la Contraloría y directores administrativos del sector salud y obras se comprometieron a implementar un Sistema de Control Interno que les permita alinear y evaluar los esfuerzos de las diferentes dependencias.

Con este objetivo 32 directores administrativos de dependencias estatales firmaron una Carta Compromiso durante la reunión encabezada por Carlos Tapia Astiazarán, Secretario de la Contraloría del Estado, realizada esta mañana en el Centro de Capacitación del Gobierno del Estado (CECAP).

“Es una herramienta de transformación de la administración pública, una transformación profunda que permite tener controlada las variables que pueden ser riesgosas para la operación del Gobierno del Estado y la consecución del fin que es atender mejor a los ciudadanos”, afirmó.

Con este nuevo sistema, se evaluarán las acciones que contribuyan a la obtención de los objetivos enmarcados en el Plan Estatal de Desarrollo y detectar las desviaciones que deberán de ser desechadas o anuladas que no contribuyan a cumplir con estas metas.

“La intención es tener un enfoque preventivo de parte de la Contraloría del Estado para que tengamos siempre un gobierno que atienda las necesidades de los ciudadanos, esa es la política del Gobierno de Estado que queremos seguir y que estamos implementando y eso facilita que los funcionarios lo tengan presente con mayor claridad”, agregó.

De esta manera, las dependencias designarán a un equipo que se encargará de realizar paso a paso las acciones para implementar el sistema, en tanto que, el personal de la Secretaría de la Contraloría, corresponderá con capacitación, asesoría y seguimiento de cada comité que se integrará.

Este nuevo sistema permitirá tener un diagnóstico sobre los riesgos y problemas que se pueden prevenir a través de una herramienta computacional, para posteriormente, diseñar y definir el plan de trabajo que será revisado trimestralmente y reducir las observaciones de auditorías públicas e internas en cada dependencia.

## **Implementarán nuevo sistema de control interno**

Escrito por comunicado

Martes 04 de Diciembre de 2012 21:19

---

La intención es que antes de finalizar el próximo año, este sistema este funcionando plenamente en la totalidad de las dependencias, sumándose Sonora como uno de los estados que cumplan con el requerimiento nacional solicitado en septiembre de 2011.

Con acciones como estas, el Gobierno del Estado continúa con su política de rendición de cuentas, transparentar los procesos administrativos y prevenir cualquier acto de corrupción hacia dentro de la administración pública estatal.